

## Martes 25 de junio 2013

Última modificación 25.06.2013

**Reforma Tropieza actividad económica en abril** Por Abraham González Cd. de México México (25 junio 2013).- Durante abril, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) cayó 0.77 por ciento respecto a la medición de marzo, su primera cifra negativa en lo que va de 2013, según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Dicha variación es resultado de las bajas en dos de los tres componentes que integran al IGAE. La medición de las actividades secundarias, que incluyen minería, electricidad, agua y suministro de gas, construcción e industrias manufactureras cedió 1.67 por ciento y ligaron dos meses de contracción. En esta misma tendencia, las actividades terciarias, integradas por los servicios, disminuyeron 0.57 por ciento en abril, su primer dato negativo del año bajo la medición ajustada por estacionalidad, la cual permite comparar meses subsecuentes. P.C. INEGI, IGAE, indicadores económicos Registran reservas mayor caída en 4 años Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (25 junio 2013).- Las reservas internacionales se redujeron mil 557 millones de dólares del 17 al 21 de junio, su mayor contracción semanal en más de cuatro años, de acuerdo con datos del Banco de México (Banxico). La reducción semanal, la mayor desde la semana del 20 al 27 de marzo de 2009, fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México. Tras la reducción en las reservas, al 21 de junio, el indicador ubicó su saldo en de 166 mil 377 millones de dólares. No obstante el ajuste a la baja en las reservas internacionales, tras dos semanas de incrementos, su saldo respecto al cierre de 2012, presenta un crecimiento acumulado de 2 mil 861 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales

### Crean diálogo empresarial México-EU

Por Ulises Díaz Cd. de México México (25 junio 2013).- Para dinamizar la relación de negocios entre México y Estados Unidos se inició el diálogo empresarial de alto nivel entre ambos países. En los temas de la agenda se encuentran el comercio, la competitividad, la conectividad, así como las telecomunicaciones y energía, además de la eliminación de barreras y el empoderamiento de empresarios "Los vínculos entre ambos países nunca han sido tan importantes ni han tenido la posibilidad de causar tanto impacto", dijo John Rice, vicepresidente de GE y presidente de la asociación. Durante la presentación del grupo, se señaló que esta iniciativa es un esfuerzo para estructurar el diálogo y tocar temas que el sector privado considera prioritarios. P.C. Estados Unidos, sector empresarial Cambia SE nombre a Semana Pyme Por Notimex Cd. de México México (25 junio 2013).- El titular de la Secretaría de Economía (SE), Ildefonso Guajardo Villarreal, anunció la realización de la Semana del Emprendedor a inicios de agosto próximo, que tendrá como prioridad al desarrollo innovador, impulso a pequeñas y medianas empresas (Pymes) y apoyo a mujeres líderes y emprendedoras. Explicó que la Semana del Emprendedor es el nuevo nombre de lo que antes fue la Semana Pyme, ya que se llevó a cabo una reingeniería de los procesos y esquemas con los que antes operaba este concepto. "Para nosotros la Semana del Emprendedor es fundamental para dar un banderazo integral a todo lo que ha sido la redefinición del Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem)", explicó Guajardo Villarreal en entrevista. P.C. Secretaría de Economía, sector empresarial, pymes

### Destaca México en OCDE por 'ninis'

Por Notimex Cd. de México México (25 junio 2013).- México tiene el tercer porcentaje más alto de jóvenes que ni estudian ni trabajan, conocidos como "ninis", entre los 34 países de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE), sólo debajo de Turquía e Israel. El informe "Panorama de la Educación 2013" de la OCDE revela que 24.7 por ciento de los jóvenes de 15 a 29 años en 2011 se ubicó como "ninis", fenómeno que prácticamente ha mantenido ese nivel en una década, lo que para el organismo indica que existe una falla estructural. La directora del Gabinete y Sherpa de la OCDE, Gabriela Ramos, opinó que el fenómeno de los "ninis" implica la pérdida de oportunidades, de capacidades y de recursos para que estos individuos tengan un desarrollo pleno. P.C. OCDE, educación El Universal Crece desempleo a 4.93% en mayo Mario Alberto Verdusco | El Universal La tasa de desocupación en México ascendió a 4.93% durante mayo de 2013, nivel ligeramente superior al 4.83% que reportó en igual periodo del año anterior, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El resultado estuvo en línea con lo esperado por el consenso de analistas, que también pronosticaron un nivel de 4.9%. De acuerdo con el reporte mensual de indicadores oportunos de ocupación y empleo, el número de personas que no lograron encontrar una oportunidad en el mercado laboral durante el quinto mes del año ascendió a 2 millones 477 mil 171. P.C. INEGI, desempleo Caen bolsas del orbe por economía China Ricardo Jiménez | El Universal Las bolsas accionarias del mundo iniciaron la semana con fuertes caídas sobre todo las asiáticas y europeas, tras el temor sobre la evolución de la economía de China y los supuestos problemas de crédito del sector financiero de ese país. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) fue contagiada nuevamente por esos acontecimientos, donde experimentó una caída de 1.36%, esto es una baja de 519.10 puntos para establecerse en los 37 mil 517.36 unidades, sin embargo en los primeros minutos llegó a perder 2.60%. P.C. sistema financiero, economía mundial Ven a México fuerte ante la volatilidad Fernando Pedrero Enviado | El Universal MADRID.— México no se verá afectado ante una posible salida de flujos de capital extranjero como consecuencia de la volatilidad y de un efecto de menor liquidez en los mercados financieros, reconocieron altos directivos del Grupo Financiero Santander. Explicaron que la reducción de los estímulos que hoy aplica la Reserva Federal de EU (Fed) a su economía, generará que se eleven las tasas de referencia y la liquidez existente de los mercados mundiales se retraiga, lo que ahora ha generado una gran volatilidad internacional en las bolsas. Sin embargo, reconocieron que ante esta incertidumbre financiera, México está mejor posicionado frente a otras economías emergentes e incluso desarrolladas, ya que cuenta con un sistema financiero sólido y los fundamentales en materia de política monetaria y un régimen fiscal que le permiten

atenuar estos efectos en su economía, además de contar con una perspectiva favorable por los avances que experimentan a través de las reformas estructurales ya aprobadas y las que están por aprobarse, como son la energética y la fiscal, a partir del segundo semestre del año. P.C. sistema financiero El Economista Oro retrocede ante fortaleza del dólar Reuters Londres - El oro bajaba este martes después de que unos datos positivos del sector inmobiliario y la confianza del consumidor en Estados Unidos impulsaron el dólar, en momentos en que la especulación respecto a que la Reserva Federal recortará su estímulo monetario dentro de poco impactaba los precios del lingote. El metal precioso subió previamente en el día durante una sesión volátil, tras comentarios del banco central de China sobre la liquidez de los bancos que frenaron una caída en los mercados financieros, si bien otros sectores seguían operando con pérdidas porque la inquietud sobre la Fed persistía. P.C. oro, metales preciosos Dólar avanza frente a principales monedas Reuters Nueva York - El dólar subió este lunes a máximos de casi tres semanas frente a una cesta de monedas debido a crecientes expectativas de que el estímulo monetario en Estados Unidos será reducido en el corto plazo. El cambio en el sentimiento ha llevado a los inversionistas a deshacer apuestas de que la Reserva Federal no estaba lista para finalizar su programa de compra de bonos, conocido como alivio cuantitativo. Sin embargo, el retiro del estímulo podría tomar meses. El dólar ha avanzado frente a todas las monedas importantes desde que el presidente de la Fed, Ben Bernanke, dijo este miércoles que el banco central podría frenar sus compras de activos por 85,000 millones de dólares si la economía sigue mejorando. P.C. tipo de cambio, dólar Peso revierte tendencia y se aprecia frente al dólar Redacción El peso cambió la tendencia y se apreció mientras los bonos mexicanos perdían en medio de las preocupaciones en torno a las dos mayores economías del mundo. La moneda recortó pérdidas después de que un funcionario de la Reserva Federal declarara que el banco central continuará con su política expansiva pese a un recorte parcial de sus estímulos en este año. P.C. tipo de cambio, peso JP Morgan y el IIF recortan pronóstico de PIB para México Yolanda Morales / El Economista Dos grupos financieros más revisaron a la baja sus pronósticos de crecimiento para México, con lo que suman 13 los que han recortado sus expectativas en lo que va del mes. JP Morgan recortó en cuatro décimas su proyección, al pasar de 3.2 a 2.8% y el Instituto Internacional de Finanzas (IIF), bajó sus previsiones de 3.3 a 3 por ciento. De acuerdo con el economista para México de JP Morgan, Gabriel Lozano, esta revisión se completó tomando en cuenta el flujo de datos decepcionantes arrojados por la economía en el segundo trimestre. P.C. crecimiento económico, pronósticos Inflación cede en junio; se ubica en 4.24% Leonor Flores / El Economista La caída en los precios de algunos bienes agropecuarios ayudó a que la inflación tuviera una baja de 0.05% en la primera quincena de junio, con lo cual, a tasa anual, se colocó en 4.24 por ciento. Sin embargo, la inflación en productos agropecuarios sigue arrastrando un alza de 10.53% a tasa anual, en la que frutas y verduras presentan un incremento de 1.78 por ciento. La baja en la inflación estuvo determinada por el tomate verde, huevo y chile serrano, principalmente. Por el lado de los aumentos, se resintió el mayor costo del pasaje del colectivo, la gasolina Magna, aguacate, detergente y pescado, sin ser temporada de Semana Santa. P.C. INEGI, inflación Comisiones por remesas podrían subir Leonor Flores / El Economista Luego de un periodo de estabilidad de precios en las comisiones que se cobran por el envío de remesas, se prevé un incremento derivado de los costos de regulación y mayores inversiones tecnológicas, anticiparon especialistas y ejecutivos de firmas de transmisores de dinero y bancos. Para algunos, el futuro de los envíos de remesas es el teléfono celular, pero para ello hay que estar al día. Durante la Conferencia Internacional de Transmisores de Dinero se comentó que en el más reciente encuentro de remesas que se llevó a cabo en Bangkok, uno de los desafíos a los que se enfrentarían las empresas de remesas es precisamente el de las comisiones. P.C. sistema financiero, remesas CNBV emite nueva metodología para calcular reservas Edgar Huérfano / El Economista La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) publicó en el Diario Oficial de la Federación las nuevas reglas para que los bancos realicen sus reservas a través de la nueva metodología de pérdidas esperadas para el caso de la cartera comercial, con lo que espera mejore la calidad de este rubro en los estados financieros de los bancos. La cartera comercial está integrada por los créditos a las empresas, gobiernos, estados y municipios, con lo que de acuerdo con la nueva metodología de cálculo, las reservas de la cartera crediticia comercial se llevarán a cabo conforme a un modelo de pérdida esperada, en el que se estimen las pérdidas de los siguientes 12 meses con la información crediticia que mejor las anticipe. P.C. sistema financiero BCE descarta reducir estímulos Reuters Francfort.- El Banco Central Europeo (BCE) no está cerca de retirar su política monetaria ultraflexible, dijo el martes el presidente del organismo, Mario Draghi. "En términos de política monetaria, la estabilidad de precios está asegurada y la perspectiva económica global aún justifica una postura acomodaticia, cuyo retiro, por cierto, está todavía lejano, ya que la inflación es baja y el desempleo es elevado", dijo Draghi en Berlín. P.C. Banco Central Europeo, economía mundial Brasil pedirá a emergentes medidas para frenar al dólar Reuters Brasilia.- La presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, planea proponer a otras naciones de mercados emergentes que pidan a sus bancos centrales tomar medidas conjuntas para mitigar el impacto de un dólar más fuerte, reportó el lunes el diario brasileño Valor Económico. Rousseff pretende conversar el lunes con el presidente ruso, Vladimir Putin y con su par chino, el presidente Xi Jinping, para discutir la propuesta, informó Valor, sin citar fuentes. P.C. Brasil, economías emergentes, divisas, economía mundial Crean Consejo Empresarial para Crecimiento Económico Notimex La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) dio a conocer un decreto por el que se crea el Consejo Consultivo Empresarial para el Crecimiento Económico de México. En el documento, expedido por la Presidencia de la República, la dependencia señala que dicho Consejo es creado como una instancia consultiva y de vinculación del gobierno federal con el sector empresarial del país. En el Diario Oficial de la Federación, destaca la importancia para México de fortalecer su presencia internacional como una nación que brinde certidumbre a la inversión y que fomente la creación, consolidación y competitividad de micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) y de emprendedores, así como la promoción de importaciones y exportaciones que permitan un crecimiento económico sostenido. P.C. SHCP, sector empresarial, crecimiento económico La Jornada Sólo 35% de mexicanos apoya inversión foránea en Pemex: CIDEPatricia Muñoz Ríos México, DF. El 65 por ciento de los mexicanos &ndash;tanto ciudadanos consultados al azar como líderes del sector empresarial, académico y gubernamental&ndash; rechaza la apertura en el renglón petrolero, no obstante que están de

acuerdo con la globalización, el libre comercio y la inversión extranjera en otros sectores. Según una encuesta realizada por el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE) titulada México, las Américas y el Mundo 2012-2013, los ciudadanos no se oponen a la apertura económica, pero rechazan la inversión extranjera en el sector petrolero. P.C. CIDE, PEMEX, reforma energética, sector petrolero, inversión extranjera El País La Bolsa española rebota el 0,72% y se aleja de mínimos anualesAgencias Madrid 25 JUN 2013 - 18:10 CET2 El principal indicador de la bolsa española, el Ibex 35, ha rebotado un 0,72% este martes, con lo que ha recuperado los 7.600 puntos tras las cuantiosas pérdidas de la víspera en toda Europa. En la deuda, sin embargo, no ha habido mejora y la prima de riesgo ha acabado el día rozando los 330 puntos básicos porque el bono a 10 años ha vuelto a situarse sobre el 5%. P.C. sistema financiero, bolsa española Los recién titulados que ni estudian ni trabajan suben un 69% en tres añosJ. A. Aunión Madrid 25 JUN 2013 - 11:50 CET567 El porcentaje de jóvenes de 15 a 29 años que ni estudian ni trabajan en España sigue creciendo, y continúa entre las cifras más altas de todos los países desarrollados, con un 24,4%, es decir casi dos millones de jóvenes, según el informe de 2013 de Panorama de la Educación, de la OCDE, uno de los compendios de estadística escolar más completos del mundo, presentado hoy por la OCDE. El texto apunta una fortísima subida, del 69% entre 2008 y 2011, en el porcentaje de jóvenes que ya poseen una titulación de FP superior o universitaria y que ni estudian ni trabajan. Es decir, que las cifras ofrecen un perfil distinto para esta estadística que no cuadra con la imagen de un joven nini que abandonó los estudios pronto, lo que limita enormemente sus posibilidades de encontrar empleo. P.C. OCDE, jóvenes, educación, empleo